

学校だより

潮風

令和3年度
第10号
令和3年
12月23日

教育目標 「伸びる喜びを見つけよう」
学ぶよろこび (知) 助け合うよろこび (徳) やりぬくよろこび (体)
岩内町立岩内西小学校 TEL 62-0263
<http://www.town.iwanai.hokkaido.jp/nishisyo/>



BIG BOSSの言葉



岩内西小学校長 佐古岡 香

年の瀬を迎え、すっかり雪が降り積もりました。冬本番です。
12月22日は冬至で1年で夜が最も長く昼が短い日でした。中国や日本では、太陽の力が一番弱まった日であり、その後よみがえってくることから「一陽来復（いちようらいふく）の日」といって、この日を境に運も上昇するとの由来があります。これから太陽が一日一日と高くなり、昼間の時間が少しずつ長くなってきます。この上昇する運気に乗って、1年の締めくくりをし、新たな年を迎えたいものです。



北海道日本ハムファイターズの監督に就任したBIG BOSSこと新庄監督の話題が、連日のようにマスメディアに取り上げられています。パフォーマンスや服装に目を奪われがちですが、発言内容も非常に注目されています。

監督就任会見において、印象に残る言葉がありました。

「人間性は大事。人の悪口は言わない。いただきます、ありがとうございましたと言える選手を育てていきたいです。」

発言の中の「選手」を「子ども」に置き換えてみましょう。悪口を言わない子、挨拶やお礼をしっかりと伝える子になってほしい、と親や教師は思います。人と関わる上で当たり前のことを、「大切なこと」と理解し、身に付けてほしい、という願いがあります。まさしく「人間性は大事」です。本校の子どもたちはどうでしょう。当たり前のことが当たり前にできているのかどうか。私たちはその育ちに関わっているのかどうか。そんなことを問い直すきっかけとなる言葉でした。

12月は後期の学校評価を実施し、保護者の皆様にはアンケートにご協力いただきました。集計結果やいただいたご意見をもとに、改善点・育てるべきところを明らかにして3学期に取り組んでいきます。

「読書月間」として11月いっぱい家庭で本を読むことに特化した全校的な取組を行いました。12月の全校朝会で、「月に読んだよカード」の各学級の読書日数の多い子どもの表彰をしました。なんと30日間毎日読書した子がいました。また、「家読カード」にはお家の人からのコメントをお寄せいただきました。コメント欄が足りず枠外にまで書いてくださる方もいらっしゃいました。この取組が、読書に親しむきっかけや親子の会話につながりましたら、こんなうれしいことはありません。明日から始まる冬休みに、新たな本との出会いがあればと思います。



廊下に掲示「家読カード」

保護者、地域の皆様、2学期も本校へのご理解ご協力ありがとうございました。どうぞ良い年をお迎えください。